



0 - Patología del hueco poplíteo en Urgencias. Más allá de la TVP

E. Gómez García y M. Eguino Gorrochategui

Hospital San Eloy, Baracaldo, España.

Resumen

Objetivo docente: 1. Mostrar las distintas patologías que pueden asentar en el hueco poplíteo. 2. Describir las características ecográficas de cada una de ellas que nos van a permitir realizar un diagnóstico preciso.

Revisión del tema: Diariamente recibimos peticiones de ecografía doppler venosa desde el Servicio de Urgencias para el estudio de pacientes con dolor en hueso poplíteo y pantorrilla. Aunque generalmente la sospecha clínica es de trombosis venosa profunda, dicho diagnóstico se confirma ecográficamente en menos del 50% de los casos. Existe una serie de entidades que clínicamente y analíticamente pueden simular una trombosis venosa: celulitis, quiste de Baker complicado, patología musculo esquelética (rotura fibrilar, hematomas), aneurisma de arteria poplítea, tumores... En este trabajo se describen las características ecográficas de estas patologías que nos van a permitir su diagnóstico una vez descartada la TVP.

Conclusiones: La ecografía es una técnica muy útil para el diagnóstico de la patología del hueso poplíteo. No sólo permite diagnosticar la TVP, sino también una serie de entidades que clínicamente pueden simularla. Un correcto diagnóstico ecográfico resulta fundamental para el adecuado manejo terapéutico del paciente.